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国　 際　 交　 流

「 岡山市・ 洛陽市友好都市締結40周年記念」　 市長オンラ イ ン対談他関連事業

会長 松田 久

ご あ い さ つ
　 会員の皆様におかれまし ては、 平素より 当協議会の活動に格別のご理解と ご協力を賜り 厚く

お礼申し 上げます。

　 2020年 1 月に日本国内で初めての感染者が確認さ れて以来、 感染拡大と 鎮静化を繰り 返す新

型コ ロナウイ ルスが、 海外はも と より 国内の人の移動にも 甚大な影響を及ぼし ています。 国際

友好交流都市と の交流も 直接の対面がかなわない状態を余儀なく さ れるなか、 ウェ ブ会議サー

ビスを活用するなど、 交流の灯を絶やさ ないよう に努めていると こ ろ です。

　 さ て、 洛陽市と の友好都市締結40周年を迎えた昨年は、  3 月の岡山市・ 洛陽市の両市長によ

るオンラ イ ン対談を皮切り に、 締結日の 4 月 6 日には岡山市の長泉寺と 洛陽市の歴史ある白馬

寺をオンラ イ ンで結び友好の鐘を鳴ら す記念行事が、 岡山市日中友好協会主催で開催さ れまし

た。 そし て、 半田山植物園では、 胡弓の調べを聞きながら 洛陽牡丹を愛でる観賞会も 開催し 、

洛陽市への思いをはせるこ と ができまし た。

　 また、 いずれも オンラ イ ンでの実施と なり まし たが、 富川市と はそれぞれの都市の取組みを学ぶ懇談会や大学生同

士による交流を行い、 新竹市と は両市長が対談し 交流を深めまし た。

　 さ ら に、 子ども たちの国際理解を促進する事業と し て、 昨年に引き 続き 、 サンノ ゼ市、 プロヴディ フ 市、 洛陽市、

富川市、 新竹市、 グアム準州の 6 つの都市・ 地域の中高生と 岡山市の48名の中高生がオンラ イ ンで交流し まし た。 交

流に向けて紹介動画を作成し 、 踊り を練習するなどお互いが工夫を重ね、 迎えた交流当日は、 子ども たちの笑顔が絶

えない楽し い時間になっ たと 思います。

　 新型コ ロナウイ ルスの影響により 、 岡山市で暮ら す外国人市民の数は漸減傾向ですが、 ワク チン接種などこ まめな

情報提供に努めると と も に、 日常生活で役立つ知識を楽し みながら 学べる「 く ら し の教室」 を、 感染症対策を講じ な

がら  2 回開催するなど、 多文化共生のまちづく り 推進に取り 組んでいます。

　 今年はプロヴディ フ 市と 姉妹都市縁組50周年、 富川市と 友好交流協定締結20周年と 記念の年を 迎えます。 ワク チン

接種が進んだと はいえ、 新型コ ロナウイ ルスの収束を見通すこ と は難し いと こ ろ ではあり ますが、 引き 続き 、 感染防

止を図り ながら 、 国際交流・ 多文化共生の推進に努めてまいり ますので、 今後と も 皆様方のより 一層のご理解と ご支

援を賜り ますよう お願い申し 上げます。



オンライン対談の様子

◦ 市長オンライン対談（ 令和 3 年 3 月22日）

◦ 雲上に響け！日中友好の鐘の音（  4  月 6 日）

◦ 洛陽牡丹文化節開幕式へのビデオメッセージ（  4  月10日）

◦ 岡山に咲く 洛陽牡丹観賞会　 岡山市洛陽市友好交流展示会（  4  月17日）

洛 陽 市

　 岡山市と 洛陽市と の友好都市締結40周年を 記念する 事業の幕開け

と し て、 大森雅夫岡山市長は洛陽市の劉宛康（ り ゅ う 　 えんこ う ）

市長と オンラ イ ンで対談し 、 40年にわたり 友情を 育んでこ ら れたの

は先人の熱意のたまも のであり 、 日中両国が友好関係を 続ける ため

にも 、 地方レ ベルの交流が重要であり 、 一層の相互理解を 深めてい

く こ と が大事だと 呼びかけまし た。

　 劉市長は、 令和 2 年にマスクを贈り 合ったこと に触れ、 両市の友情は

より 一層強固なものと なっている。 洛陽市と 岡山市は真の友であり 、 今

後も交流を発展さ せよう と 述べまし た。

　 市日中友好協会の土井章弘会長も同席さ れ、「 洛陽市の美し いボタン

のよう に友好の花を咲かせ続けたい」 と 訴えまし た。

　 岡山市と 洛陽市が

友 好 都 市 を 締 結 し

た 4 月 6 日に、 岡山

市日中友好協会の主

催によ り 、 岡山市の

長泉寺と 洛陽市の白

馬寺を オン ラ イ ン で

結ぶ「 雲上に響け！

日中友好の鐘の音」

が開催さ れまし た。 岡山市から も 那須正巳副市長が参加し 、 官民一体と なっ て両市の交流の機運を高めまし た。

　 第39回洛陽牡丹文化節の開催にあ

たり 、 大森雅夫岡山市長から 祝福の

ビ デオメ ッ セージ を 贈り ま し た。 友

好都市締結40周年を 記念し た洛陽市

への訪問団の派遣がコ ロ ナ禍で実現

で き な い 中、 岡山市長の挨拶映像

が、 洛陽牡丹文化節の開幕式にて放

送さ れまし た。

　 岡山市洛陽市友好都市締結40周

年を記念し て、 岡山市半田山植物

園内で開催し まし た。 多く の市民

が来場し 、 観賞会では洛陽市から

寄贈さ れた満開の洛陽牡丹の花を

観賞するほか、 日中伝統の音楽演

奏を行いまし た。 展示会では40年

間の交流写真や洛陽市出身の作家

が作っ た中国伝統の切り 絵も 展示

し まし た。

岡山市・ 洛陽市友好都市締結4 0 周年記念事業

第39回洛陽牡丹文化節開幕式映像

岡山に咲く 洛陽牡丹観賞会の様子

洛陽市の様子

洛陽市応天門での開幕式市長挨拶シーン

岡山市洛陽市友好交流展示会の様子

岡山市の様子
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